

PCR mantiene la calificación de "AA+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito "Tulcán"

Ciudad de Quito (diciembre 29, 2021): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó por unanimidad mantener la calificación "AA+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Tulcán Ltda. La calificación se sustenta en la reputación y posicionamiento que posee la entidad; además, de los adecuados niveles de liquidez que le permiten tener buena capacidad de respuesta para afrontar eventos no esperados en el corto y largo plazo, a pesar de presentar un leve deterioro de la mora y la cobertura de la cooperativa, aún mantiene una brecha diferencial positiva con respecto al sistema, ubicándola en una mejor posición que sus pares. Finalmente, se observa que, la eficiencia de la cooperativa ha tenido una notable mejora frente a cortes anteriores exhibiendo un apropiado manejo de recursos, estabilizando tanto los gastos operacionales como las provisiones.

Tras la aprobación de sus estatutos el 6 de noviembre de 1963, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Tulcán Ltda. inicia operaciones. La institución define su misión como el brindar productos y servicios financieros con responsabilidad social, innovación tecnológica, talento humano comprometido e inclusión financiera, que contribuyan a una mejor calidad de vida y desarrollo sostenible de los socios y comunidad. Actualmente, la entidad pertenece al Segmento 1 de Cooperativas del Ecuador regulado por la SEPS. A la fecha de corte, la institución opera a través de doce agencias, en conjunto con veinte y uno ATM's distribuidos entre las provincias de Pichincha, Cotopaxi, Imbabura y Carchi, siendo esta última donde está ubicada su matriz en la ciudad de Tulcán. Por último, para finales de septiembre 2021 se indica que la entidad atiende a un total de 92.327 socios a nivel nacional.

Estrategias Corporativas

Las estrategias de la Cooperativa para el periodo 2019-2021 contemplan los siguientes puntos:

- Fortalecer la inclusión financiera, económica y social en los grupos de interés.
- Mantener una adecuada salud financiera en rentabilidad, liquidez, eficiencia, morosidad y solvencia.
- Incrementar la cartera de créditos neta en al menos 50% manteniendo un nivel de morosidad bajo 3%.
- Incrementar las obligaciones con el público en al menos 60% hasta el 2021.
- Ser No.1 en posicionamiento en marca en Carchi. No 3 en Imbabura y No. 10 en Pichincha; incrementando los niveles de satisfacción llegando al 80%.
- Innovar productos y servicios tecnológicamente seguros, de fácil accesibilidad a los usuarios.
- Implementar una administración de mejora continua de los procesos operativos.

Según el boletín emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, al 30 de septiembre de 2021 la Cooperativa de Ahorro y Crédito Tulcán Ltda. presentó un monto de activos de US\$ 306,02 millones, monto equivalente a una participación del 1,95% dentro del sistema de cooperativas del segmento 1. De este modo, la entidad se ubica en la posición número diecisiete en el ranking de un total de treinta y ocho cooperativas. Asimismo, en referencia al patrimonio y pasivos, la COAC Tulcán Ltda., se posiciona en el puesto número diecisiete y dieciocho respectivamente, con una participación del 2,04% y 1,94%.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto: Econ. Alexandra Cadena Analista Principal acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.